

## **BAB V**

### **PENUTUPAN**

#### **V.1 Kesimpulan**

Dari pembahasan yang dilakukan dalam tugas akhir ini, dapat ditarik kesimpulan bahwa dalam proses pembayaran untuk belanja bahan-bahan bakar dan pelumas pada Kantor Administrasi Walikota Jakarta Selatan, terdapat serangkaian tahapan yang harus dijalankan dan dipatuhi, Misalnya, memastikan kelengkapan dokumen yang sudah sesuai kebijakan yang telah ditetapkan, menyesuaikan konsistensi data dan dokumen dengan kejadian sebenarnya, serta relevansi angka dalam rincian anggaran pengeluaran. Surat pertanggungjawaban tersebut juga perlu disertai dengan tanda tangan dari pihak yang terlibat atau terkait dengan kegiatan dan dokumen tersebut. Apabila terdapat kekurangan atau ketidaksesuaian pada surat pertanggungjawaban yang telah disusun dan diserahkan, maka dokumen tersebut akan dikembalikan kepada pihak yang bertanggung jawab untuk diperbaiki dan dilengkapi sesuai dengan prosedur yang berlaku. Pembayaran atas surat pertanggungjawaban akan dilakukan oleh bendahara pengeluaran setelah seluruh dokumen telah diverifikasi dan lengkap dengan data yang diperlukan. Setelah pembayaran surat pertanggungjawaban telah selesai, bendahara pengeluaran akan melakukan pengarsipan dokumen tersebut.

#### **V.2 Saran**

Dalam pelaksanaan prosedur di berbagai instansi pemerintah, sering kali terjadi berbagai permasalahan. Untuk mengantisipasi hal ini, diperlukan tingkat ketelitian yang tinggi dalam setiap tahapan prosedur, mulai dari awal hingga akhir. Komunikasi yang efektif antara setiap divisi dan fungsi merupakan faktor kunci dalam menjaga kelancaran dan kesuksesan pelaksanaan prosedur. Sebuah sistem yang efisien di pemerintahan juga merupakan faktor penting dalam memastikan kelancaran proses pembayaran belanja bahan-bahan bakar dan pelumas. Penting untuk

memperhatikan tingkat ketelitian dalam pemeriksaan dokumen pendukung pembayaran belanja agar mencegah kesalahan dalam pencatatan keuangan. Pemeriksaan berkala terhadap dokumen oleh setiap departemen pemerintahan yang terlibat dalam pembayaran belanja bahan-bahan bakar dan pelumas sangat penting untuk mengurangi kemungkinan kesalahan.